

学校だより



わかば かおる

若葉かおる学園

心ゆたかな子ども (よく考える子ども 力を合わせる子ども 健康で明るい子ども)

令和3年 7月 1日発行
練馬区立大泉学園小学校
練馬区大泉学園町4-7-1
TEL 03-3923-0006
FAX 03-5387-2193

過程の学びを大切にしていきます。

副校長 石塚 智弘



今、子供たちの置かれている状況を見ると心が痛むことがあります。昨年度は、時間をかけて準備して、楽しみにしていた行事の多くが実現できませんでした。今年度も6月5日(土)に予定されていた体育学習発表会が7月10日(土)に延期されています。

当日は、コロナウイルス感染症だけでなく、暑さ指数(WBGT)も心配で、気を揉んでばかりの毎日です。

本番が迎えられるかどうか。練習が結果に結び付くのかどうか。子供たちを見ながら、30年前の記憶、練習が結果に結び付かなかった自分自身の高校時代を思い出しました。

私事になりますが、高校時代、強豪校でサッカーをしていました。3年生の最後の全国大会、国立競技場でチームは優勝することができました。しかし、私自身はレギュラーになれず、試合終了の瞬間はベンチの更に残り、ピッチから一段下がったダグアウトで迎えました。3年間の厳しいトレーニングの結果は、高校生だった私には少し辛いものとなりました。

コロナウイルス感染症や自然気象に関することは我々には如何ともしがたく、準備してもできない悔しい思いばかりが募る昨今です。しかし、そこまで頑張ってきたこと全てが無駄になってしまうのでしょうか。決してそんなことはないと思います。

結果に結びつかず公式戦出場ゼロで終わった高校3年間。しかし、その3年間で、私は物事に対して真剣に取り組む姿勢を学びました。生涯の友人を得ました。そんな学びや友からつながった縁で今の自分が成り立っていると思います。結果ではなく、過程(プロセス)から得られる財産が必ずあります。

学校は、でき得る限りの感染症対策をしながら行事や取組の実現を目指します。ただ、子供たちの安全を第一に、実現が叶わないことも考えられます。それだけに過程(プロセス)を、頑張っている今を大切に考え、学びを設定していきます。本番だけが全てととらえず、本番までの学習活動全体を通して何を学ばせるのか、どんな力を身に付けさせるのかを考えていきます。

ご家庭の皆様には、今、お子様が頑張っていることに耳を傾けていただき、たくさん褒めてあげていただきたいと思います。頑張っている姿勢を励まし、価値付けてあげることが、前向きに、粘り強く進んでいける力を育てていくと思います。

学校公開もなかなか叶わず、お子様の活躍する姿をお見せすることができないだけに、ぜひ学校での様子を会話の中で聞いていただきたいと思います。今あるお子様の姿を存分に認めてあげてください。どうぞよろしくお願いいたします。

7月の予定		
1	木	安全指導 保護者会 (3・4年)
2	金	保護者会 (1・2年)
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	5時間授業 (2~6年)
8	木	
9	金	薬物乱用防止教室 (6年)
10	土	学校公開日 体育学習発表会
11	日	
12	月	
13	火	地区班活動 5時間授業
14	水	
15	木	音楽集会 特別時程
16	金	放課後補習教室
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	1学期終業式 特別時程 5時間授業
21	水	夏季休業日始 夏季学力補充教室
22	木	海の日
23	金	スポーツの日
24	土	
25	日	
26	月	夏季学力補充教室
27	火	夏季学力補充教室
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	
8月の予定		
26	木	夏季学力補充教室
27	金	夏季学力補充教室
28	土	
29	日	パラリンピック柔道観戦 (5・6年)
30	月	
31	火	夏季休業日終

あゆみについて

通知表委員会

1学期の終業式は、7月20日です。終業式の日には、1学期のがんばりを記した「あゆみ」を持ち帰ります。子供たちにとっては、楽しい夏休み前の1つのハードルかもしれません。

学習では、各教科、観点にそって、「おおむね満足できる状況」を「できる」とします。テストだけではなく、授業中の取り組みの姿勢、ノートや提出物などを総合的に見て、観点別に評価します。また、所見では、成果だけでなく、次学期のめあてを記入することもあります。

お子様が、どのような「あゆみ」を持ち帰ったとしても、次へのステップへつながるよう、声かけをお願いします。2学期の成長につながってほしいと思いながら私たちも作成しています。

また、2学期の始業式には、保護者蘭に、認印をおし、紙類は挟んだまま持たせてください。一回り大きくなった子供たちの顔を楽しみにしています。

体力テストについて

体力テスト担当

6月10日(木)に、体力テストを行いました。感染症対策のため、例年と違い、各学年ごとでの実施となりました。低学年の子供たちにとっては初めての、3~6年生にとっては2年ぶりの体力テストでしたが、それぞれ学年の友達と協力しながら取り組みました。

また、同時期にアンケートを通して、毎日の運動時間や睡眠、朝ご飯の様子などを調査しました。それぞれが、自分の体力や生活習慣を見直すきっかけとなりました。今回の体力テストの結果を通して、子供たちが自分の課題と向き合い、運動への関心を高めて活動できるよう、支援していきます。

7月

生活目標：身の回りの整理整頓をしよう

保健目標：夏を元気に過ごそう

